

Artikel vom 01.07.2021

CSU Newsletter Stadtrat

Thema: Mobilfunk/Mastenaufstellung

CSU NEWSLETTER - STADTRAT

Thema Mobilfunk/Mastenaufstellung:

Freude, aber auch Unsicherheit machte sich breit aufgrund der Neuaufstellungen von Mobilfunkmasten im Stadtgebiet von Laufen. Zwei Standorte an der Teisendorfer Straße, vielleicht auch noch im Ortsteil Haiden. Dazu hat die CSU Fraktion eine klare Meinung. "Als Stadt sind unsere Einflussmöglichkeiten sehr gering. Unser Vorschlag mit dem Standort Rathaus hat den Betreibern nicht zugesagt und somit ist die Mitwirkung der Stadt schon ausgeschöpft", so Bürgermeister Hans Feil. Zu kritisieren gibt es die fehlende Informationspolitik der Mobilfunkbetreiber. Auf Antrag des Fraktionsvorsitzenden Bernhard Salomon wird nun zeitnah ein Stadtratstermin mit der Telekom stattfinden. "Hier erhoffe ich mir mehr Fakten und nähere Infos über das Geplante des Konzerns," so der Fraktionschef der CSU. "Die Transparenz in Sachen Aufstellung von Mobilfunkmasten lässt leider sehr zu wünschen übrig, aber da können wir als Stadt Laufen nichts dafür, der Ball liegt hier bei den Konzernen und Betreibern."

Sie haben Fragen zu einzelnen Themen oder wollen in Kontakt mit uns treten?



Zukunft für Laufen

Sie haben Fragen zu einzelnen Themen oder wollen in Kontakt mit uns: csu-stadtrat-laufen@t-online.de